## Premier concert du groupe Caract'air

PORRENTRUY Créé en janvier 2013, l'Ensemble vocal Caract'air réunit sept chanteuses et chanteurs amateurs. Il se produira lors de son premier concert le vendredi 31 janvier à 20 heures à l'aula du collège Stockmar à Porrentruy. L'appellation Caract'air vient du dynamisme avec lequel ils ont voulu fonder ce chœur. Pour les diriger dans cet élan, ils ont la chance de pouvoir profiter de la motivation et de l'engagement d'une jeune directrice, Laurédane Raabe. Elle est actuellement en formation à la Haute école de mu-

sique du canton de Vaud et elle fait également partie de l'association des directeurs de chanteurs. Son enthousiasme porte le groupe vers une voie remplie de belles découvertes musicales. Ils ont aussi le privilège d'être accompagnés par Carlyn Monnin (photo), pianiste experte, qui les emmène avec rythme et émotion dans

l'interprétation des chansons.

D'ailleurs les membres du chœur ont un très grand plaisir à chanter des œuvres contemporaines principalement, couvrant un large éventail de styles. Des artistes Charles

Aznavour, comme Maxime Le Forestier, Eric Clapton, Indochine, Jean-Jacques Goldmann, Enzo Enzo, Lilicub et I Muvrini entre autres, donnent de belles couleurs à leur répertoire. L'amour du chant partagé et la rencontre dans une ambiance cordiale et amicale sont les «thèmes» qui lient les choristes dans cette nouvelle aventure./com Vendredi 31 janvier à 20 heures, aula du collège Stockmar, Porrentruy. Entrée libre, collecte à la sortie.